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Guccinelli:  “Lavorare  affinchè  i  Baglietto  restino
eccellenze nel  settore nautico”
di Redazione
04 Gennaio 2011 – 15:19

Regione.  “Sull’accettazione  del  concordato  Baglietto,  votato  oggi  esprimo  il  mio
compiacimento per il  risultato ottenuto, che non era né semplice né scontato. Chi ha
seguito la procedura ha lavorato con sensibilità e buonsenso, per mantenere la continuità
industriale  dell’azienda”.  Lo  ha  affermato  l’assessore  allo  Sviluppo  Economico  della
Regione Liguria Renzo Guccinelli.

“Con  il  concordato-  aggiunge  Guccinelli-  si  chiude  un’importante  fase  procedurale  e
amministrativa e  ci sono  le condizioni  affinché, nelle prossime settimane,  si apra un
tavolo concreto di consultazione con l’imprenditore, insieme agli enti locali e ai sindacati,
sui piani industriali dell’azienda e sul rilancio di questi importanti presidi”.

“Bisogna ora lavorare per far sì che i due cantieri liguri, di Varazze e della Spezia, abbiano
prospettive di lavoro certe e che restino punti di eccellenza del settore nautico” conclude
Guccinelli.
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